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1．市内(特に身近な日高地域)の公共施設について、今後の取り扱いが気にな
    る施設はありますか?今後、特に議論したい公共施設はありますか?

・歴史博物館と図書館と子育てセンター
・日高健康福祉センターと東部健康福祉センター

神鍋体育館

・スポーツ施設を中心とした、人がたくさん集まれる所
・植村スポーツ公園、神鍋高原体育館周辺

歴史博物館の利用が少ないように前を通って思いますが、今日のを聞いて、地区ごとに
複合施設ができると良いかなと

日高農林漁業体験実習館
近くにインバウンドのホテルができるが、食べる所がないらしいので、神鍋米の米などを
使った食べものや地域ならではの食材を使った料理などの店などができたらよいなー。
あと体験施設など

・植村スポーツ公園(駐車場が少ない、車が停めにくい)
・Weぷらざ(利用価値を高めるには?)

Weぷらざ
日高農林産物加工研修所

・国分寺
(日高給食センター)

歴史博物館「但馬国府・国分寺館」
図書館日高分館

日高健康福祉センター
日高東部健康福祉センター

集計結果

植村直己冒険館
日高地区コミュニティセンター

市営住宅
日高学校給食センター

神鍋高原体育館

公共施設の議論の前に人口減少の議論が先かと思われる

歴史博物館

歴史博物館「但馬国府・国分寺館」

住宅関連の使用状況は?

・日高東部健康福祉センター
・日高振興局

植村直己冒険館

日高子育てセンター

小中学校
日高給食センター
植村スポーツ公園

日高農林漁業体験実習館
Weぷらざ

　参加者アンケートの結果(第2回懇談会)

・日高地区コミュニティセンター

市立歴史博物館

国分寺館にレストランを作る

中学校

児童数が減っている学校

日高町内の小中学校

日高農産物加工研修所
日高振興局



日高地域から他地域の公共施設マネジメントをする必要もあるのでは?

施設を有効活用して地域が豊かに、住人が幸せに暮らしていく事を皆で考える機会にな
りました。

年代別の意見交換が楽しく出来て良かった。
いろんな意見があっておもしろい。

同世代の皆さんと同じテーブルで、気軽に話し合いができたのが楽しかったです。

同世代の方と討議する事でより意見が深まった。

いろんな意見が出て、すごいと思いました

気になる施設のお話ができて良かった

色々な意見が出て参考(勉強)になりました

40代のGの意見を聞くと、私のような高齢者とは又違う視点があり参考になりました

大変楽しい時間でした

　参加者アンケートの結果(第2回懇談会)

2．本日の懇談会のご感想、ご意見など、ご自由にご記入ください。

今日も勉強になりました。ありがとうございました。

ふだん話すことのない方々と意見交換ができたのは良かった。

テーマを絞って討議した事はよかった

いろんな意見が聞けて良かった

2時間は長い！！


